



bauhaus tapeten.

Qualität und Preiswürdigkeit sind ihr Kennzeichen. Jede bessere Tapetenhandlung legt Ihnen bereitwilligst das gelbe und blaue Bauhausmusterbuch vor. Tapetenfabrik Rasch & Co., Bramsche

zu nennen, weil ich zehn Shilling gesetzt hatte und auf die Chance 33 : 1, einfach auf gut Glück — und selbstverständlich gewann ich.

Ganz so von Glück begünstigt, wie es klingt, war ich jedoch nicht. Gerade außerhalb des Eingangs zur Haupttribüne gab es ein ziemliches Gedränge, und als ich mich herauswand, sah ich mich von vier oder fünf Leuten umgeben, die mich ein bißchen umherstießen. Ich begriff nicht, was sie vorhatten, bis einer seine Hand in die Brusttasche meines Gehrocks steckte. Naturgemäß packte ich zu und erwischte ihn mit beiden Händen oberhalb des Ellenbogens und drückte seine Hand damit noch tiefer in meine Tasche hinein. Damit wurde die Tasche samt seiner Hand unter meinen rechten Arm gestoßen, und ich drückte sie mit aller Macht gegen meinen Brustkorb. Nun war aber in dieser Tasche das Reagenzröhrchen mit der Haarsträhne, und im Augenblick, wo ich es zerquetschte, zersplitterte es. Meine Erinnerung, was gleich darauf vorfiel, ist etwas geschwächt, weil der Taschendieb sich freimachen wollte, und zwei von seinen Freunden seine Bemühungen dadurch unterstützten, daß sie mir eins über den Kopf hauten. Es waren richtige Rohlinge. Sie beschäftigten sich mit so herzhaftem Eifer mit mir, daß sie erst abließen, als die Polizei kam und sie am Schlafittchen nahm.

Sie hätten seine Hand sehen sollen, als er sie aus meiner Tasche zog. Ganz zerschnitten und voll von Scherben, wie ein rosa Rumkuchen sah sie aus. Er mußte unterwegs, als man ihn zur Polizei brachte, einen Doktor aufsuchen und sich eine Ader nähen lassen. Auch ich hatte am Hinterkopf einen Schnitt, der der Pflege bedurfte. Netter Kerl war er ja, der Doktor, aber er war mein Verderben. Der kahlköpfigste Doktor war er übrigens, den ich jemals gesehen. Als er mich mit Jod eingepinselt hatte, suchte ich den Rest des zerbrochenen Glases und die Haarsträhne aus meiner Tasche zu sammeln und fragte ihn, ob er